

Die Universität Innsbruck
trauert um

Dr. Bruno Hosp

Als langjähriger Landesrat für deutsche und ladinische Kultur sowie für Denkmalpflege in Südtirol hat Bruno Hosp eine enge Zusammenarbeit mit der Universität Innsbruck gepflegt. Er bemühte sich stets um die Optimierung der Studienbedingungen für Südtiroler Studierende und die Intensivierung der Forschungsbeziehungen Südtirols mit der Universität Innsbruck.

Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Juli 2023

Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ
Veronika Sexl
Rektorin der Universität Innsbruck